
隊訓：不可叫人少看你年輕，總要在言語、行為、愛心、信心、清潔上，都作信徒的榜樣。 
 ( 提摩太前書 4章 12節 ) 

鄧校長今年剛剛加入我們禮中大家庭，亦成為我

們分隊的監督，他亦希望在此勉勵我們基督少年軍的

隊員: 

「在我的認識中，本校有不少制服團隊，而基督

少年軍在禮中都一向被公認為是一個有紀律、有目

標、有要求的制服團隊。我希望你們透過基督少年軍

的訓練及活動，能夠培養出自尊和自我效能感。最後

我鼓勵大家凡事要努力，勇於面對，向著自己的目標

進發！」 

各位隊員，我們要繼續努力，不要辜負校長對我

們的期望呀! 

 

 

 

 

 

 

 

分隊資訊 

主辨機構：禮賢會彭學高紀念中學 監督：鄧文偉校長 

合作教會：中華基督教禮賢會禮中堂 隊牧：胡  珍傳道 ( 聯絡電話：23390340 ) 

集隊時間：上午 10 時至下午 1 時正 ( 逢星期六 ) 隊長：鄭必佳先生 ( 聯絡電話：23370283 ) 
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大家好，轉眼間又過了一個學期。我參加了基督少年軍已有三年多了。在這段時間，我學

會了很多東西。透過基督少年軍不同的活動，讓我學會怎樣令自己有所改進。而今年令我最深

刻的就是步操比賽。 

 

在今年的步操比賽中，我們經歷到很多不如意的事情。首先就是我們可能比賽人數不足，

其次就是訓練時間不夠。這些不利的事情令我們曾經一度想放棄。但每當我們想起初初我們一

起訂立的目標時，我們心裏的火又會再次被點燃，重新向我們的目標 – 會長盃進發。雖然我

們在今次步操比賽中的臨場發揮不如理想，但是我們只是輸了比賽的分數，卻贏取了別人的肯

定和支持。今次的步操比賽的點滴深深地烙印了在我們的心中，我們會繼續努力，下次的步操

比賽一定有所進步。 

 

鄧校長剛剛加入我們禮中大家庭，當中也有一些勉勵大家的說話，而我們亦很榮幸邀請到

梅世昌導師及李家淳老師接受我們的訪問。大家切勿錯過呀！ 

小編 准下士 陳穎生 

隊訊 

格言：我們有這指望，如同靈魂的錨，又堅固、又牢靠。(希伯來書 6：19) 

編輯：陳穎生准下士 

 譚雪柔准下士 
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導師專訪 
 

   梅: 梅世昌導師  穎: 陳穎生准下士     柔: 譚雪柔准下士 
 

穎 : 梅 sir 你好，很高興你可以接受我們的訪問。 

柔 : 請問 梅 Sir 為何會加入基督少年軍第 162 分隊？ 

梅 : 好開心可以加入成為你們當中的一份子。其實我一直都在思想於

禮中堂的事奉崗位，而在剛剛的基督少年軍主日中，我聽見胡珍

隊牧在講台上的分享，因而認識到 BB 162的發展及需要，令我

有所感動，希望為基督少年軍中出一分力。 

穎 : 聽説梅 sir 曾經在中學時期也參加過制服團隊？ 

梅 : 在中學時期，我曾參加過童軍。因此我也很嚮往這些紀律部隊的

生活，亦加深我對參與基督少年軍事奉的信心及決心！ 

穎 : 最後想問梅 sir 你對 BB 162 有何看法？ 

梅 : 初認識你們的時候，給我有一種十分熱情的感覺，我也看到你們都有領導才能及自信。十分

欣賞你們在策劃活動時周詳的考慮。希望我的加入，除了在技能訓練外，亦能夠和你們多一

些分享信仰經歷。 

穎 : 多謝梅 sir，希望禮中堂有更多的哥哥姐姐加入 BB162。 

 

 

 

李： 李家淳老師    穎： 陳穎生准下士    柔： 譚雪柔准下士 

 

柔 : 李 sir 你好，十分感激你能接受我們今次的訪問。請問你以往

有否參加過制服團隊？ 

李 : 我在 2002年加入香港基督少年軍第 48分隊，不知不覺已經過了

15年，現在第 48分隊中擔任為副隊長。(原來李 sir是經驗豐富

的基督少年軍導師 ^_^) 

穎 : 請問李 sir 當年為何會加入基督少年軍呢 ？ 

李 : 我在小學時已經知道有基督少年軍，當時我認為基督少年軍只是

一個課外活動，而我的姐姐邀請我一起參加，於是便加入了第 48

分隊。 

柔 ：請問李 sir 你在 162和 48分隊事奉上，有甚麼分別嗎？ 

李 ：我在 48 分隊中是初級組導師，主要教導初級組隊員考章，當中職務也非常繁忙。而現我在

162分隊中則主力擔任幕後(行政)的工作。 

穎 : 請問李 sir 你在基督少年軍的事奉中，曾經遇到過甚麼困難嗎？ 

李 : 在初初升任副隊長的時候，我還未熟習當中的職務，有很多事情還未掌握得好，故此我曾經

感到迷惘。但後來明白到每一個人都有自己的長處，我只要好好發揮自己的優點便可以了。

我十分欣賞 162分隊隊員做事認真，希望各位繼續努力。 

穎 : 再次多謝李 sir接受我們的訪問。希望有更多同學和李 sir一樣，從小認識及加入基督少年

軍。Thank you!  
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隊員的話 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

歡迎導師及隊員投稿分享 BB的生活!  

 

我在基督少年軍已差不多四年的時

間，我在這裡學會不同的領袖才能，

也培養到自己的品格。 

 

另一方面，我亦認識到不同的朋友及

牧者，在屬靈層面上，幫助我有更多

的成長，最深刻的是可以與我的兄弟

石旻昌一起進步，一齊「拍住上」。今

年是中學生涯最後一次參加步操比

賽，雖然成績未如理想，但是我們已

經無悔，期望在來年我們會以新的身

份去幫助新隊員。 

5D黃煒宗 

 

我喜歡在 BB中成長，因為有一家人的感覺。 

今年令我最深刻的便是步操比賽。因今年九中區

有多支隊伍出賽，我們要獲得亞軍才能夠出線，

但在練習時總是有些動作未能做好，亦缺乏氣

勢。比賽的時候更發覺步操鞋出事 – 鞋底意外

地脫落了。我原本的步操鞋在整理時弄破了，但

第二天就是比賽的日子，於是導師立即找來了一

對舊的步操鞋，意外地大小適中，練習時亦十分

穩實，故沒有想到有問題。 

當天一開始比賽時，鞋底已經不穩，我已經小心

翼翼，但當到 QUICK MARCH 時，鞋底終於鬆脫，

我不敢望地下，心想要操得更好，不要讓評判發

現。但當比賽完結時，淚水終於忍不住不斷流下

來。 

雖然我們今次比賽只能獲得季軍，未能出線決

賽，大家回校後亦相對而哭，但我不會忘記今次

的經歷，下年我們一定要帶領其他新隊員，要更

進一步，做得更好。  

4D梁菀芯 
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BB162花絮  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

迎新日 

恆常集隊 

步操營 

生日會 

步操比賽 

大會操 

陸運會 

Anchor Run 慈善跑慈善行 


